



Finales inter district badminton

publié le 01/03/2023

Belle journée à La Rochelle pour la finale inter districts de badminton.

Les résultats :

Les filles terminent 7eme sur 12 équipes et se qualifient pour la finale départementale.

Les garçons terminent 11eme sur 12 équipes.

Quelques photos en pièces jointes.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.